



NOTICIA

'Aquí vamos a seguir trabajando': alcalde Alejandro Eder, sobre su negativa de acogerse al día cívico: habrá marcha

Mandatario caleño precisó que la manifestación tendrá acompañamiento de las autoridades.



Movilización se hará en horas de la mañana. Foto: Santiago Saldarriaga / EL TIEMPO



José Antonio Minota Hurtado ✉

PERIODISTA

17.03.2025 14:01 | Actualizado: 17.03.2025 14:39



Compartir



Guardar



Reportar



Resumen



Escuchar



Comentar

Todo se encuentra listo en Cali para sumarse a la marcha nacional propuesta por el presidente Gustavo Petro, que tiene como propósito apoyar las reformas sociales y la consulta popular.

Distintas organizaciones sindicales, estudiantiles y gente del común, ultiman detalles de la manifestación que se tiene programada salir este martes 18 de marzo, en dos puntos de la

capital del Valle del Cauca: **la glorieta La Estación, y el Parque de las Banderas, en el sur. Ambas, saldrán desde las 9 a. m.**

(Le puede interesar: [Cali | Un cine al aire libre, entre los proyectos que se harán tras la demolición de los antiguos cinemas](#))

A la manifestación también se sumará la minga indígena, que en las últimas horas arribó a la ciudad.



La minga indígena también hará parte de la manifestación en Cali. FOTO:SANTIAGO SALDARRIAGA / EL TIEMPO

Sí, a la marcha, no al día cívico: Alejandro Eder

El alcalde de Cali, Alejandro Eder, aseguró que en la capital del Valle del Cauca, no habrá día cívico, pero aquellas personas que deseen sumarse a la marcha, podrán hacerlo sin contratiempos.

“Aquí vamos a seguir trabajando, los hospitales seguirán salvando vidas, los colegios seguirán educando niños, seguiremos trabajando por recuperar las vías, y los caleños podrán seguir trabajando o siguiendo sus días normales. **Eso sí, para quienes quieran salir a marchar pacíficamente, les garantizaremos todos sus derechos para que puedan hacerlo**”, le manifestó el mandatario caleño a EL TIEMPO.

En cuanto a dispositivos de seguridad que se tengan estimados para que la movilización transcurra sin inconvenientes, el alcalde Eder mencionó que dispondrá de un Puesto de Mando Unificado (PMU), donde las autoridades podrán acompañar de manera integral y en detalle, el desarrollo del evento, que finalizaría en la Plazoleta de San Francisco, en el centro de Cali.



El mandatario caleño dispondrá de un PMU para atender la movilización. FOTO:TOMADA DE LA CUENTA DE X: @ALEJOEDER

“Nosotros vamos a montar un PMU para garantizar que puedan transcurrir las marchas en paz. Eso sí, hacemos **también una invitación a los manifestantes a que expresen su opinión y que puedan participar en este derecho democrático, pero que lo hagan en paz** y que nos ayuden a que Cali sea un ejemplo de expresión democrática en paz. Pero reitero, que desde la Alcaldía no habrá día cívico y los caleños podrán seguir sus días normales”, aclaró el mandatario.

Para el alcalde Eder, lo más importante es que los manifestantes puedan expresarse de manera democrática y en paz.

“Sí pedimos a los manifestantes a que puedan ejercer su derecho en paz y que se respete no solo el derecho de manifestar, de quienes quieren manifestar, sino el derecho de poder

seguir su día normal, de quienes no quieren hacerlo”, insistió.

En cuanto a la discusión que se ha generado alrededor de la consulta convocada por el presidente de la República, el alcalde manifestó: “Nosotros vivimos en una democracia y en una democracia hay instituciones democráticas que son las indicadas para resolver cualquier desacuerdo que haya en la sociedad. **Yo siempre estaría a favor de que se sigan los cursos institucionales**, porque eso es lo que mantiene la paz y la convivencia, y también que los gobernantes busquemos consensos. Entonces, uno puede entrar a una discusión de si era necesaria o no una marcha o la llamaba una consulta. Yo creo que siempre se deben primar las instituciones democráticas”.

La gobernadora del Valle del Cauca, Dilian Francisca Toro, anunció que en el departamento se trabajará con normalidad, durante la jornada nacional de movilizaciones.

“Quiero darles las garantías a las personas que tienen citas en la Gobernación, que tienen temas que resolver con la Gobernación del Valle, y también dar garantías a quienes desean marchar. La gente que quiere marchar está libre para hacerlo en paz, sin problema, porque en la gobernación del Valle damos garantías a todos los vallecaucanos”, aseguró la mandataria.

La gobernadora expresó que la jornada educativa no debe suspenderse.

“Las clases no se pueden interrumpir. Lo que más se altera es la educación, y nosotros necesitamos que nuestros niños estudien. Aquí todo el mundo va a tener garantías para la movilización, pero también hay que pensar en qué va a pasar con los estudiantes”, expresó.

Le puede interesar